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ATA AGOSTO/2018 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO  

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE – COMDEMA - PETRÓPOLIS/RJ 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Meio Ambiente, realizada no dia 02 de agosto de 

2018, às 19 horas, na “Casa dos Conselhos e 

Comissões”. 

 

O presidente do COMDEMA iniciou a reunião às 19h. Seguindo ponto de pauta sobre a criação 1 

de uma nova UC – Unidade de Conservação, a Floresta Municipal do Quitandinha. A Sra. 2 

Roberta D’Ângelo, vice-presidente do COMDEMA justificou sua saída mais cedo e colocou seu 3 

voto a favor da criação da nova UC. Foi dada a palavra ao Sr. Paulo de Souza Leite, Agrônomo 4 

da SMA Petrópolis que realizou a apresentação do tema da reunião. Iniciou pontuando sobre as 5 

características da criação de uma UC - Unidade de Conservação Federal no Brasil, 6 

diferenciando-as entre as categorias de PI – Proteção Integral e as de US – Uso Sustentável. A 7 

nova UC está classificada como Unidade de Conservação de Uso Sustentável. A proposta é criar 8 

a Categoria FLOMu - Floresta Municipal. Será de posse e domínio público. A visitação pública 9 

será permitida de acordo com o plano de manejo.  A área da nova Unidade de Conservação tem 10 

5,9 há – hectares. Atualmente a área precisa ser georeferenciada. Ela é bem pequena o que na 11 

opinião do Sr. Paulo de Souza Leite não é interessante criar um Parque. Existe pouca vegetação 12 

nativa. A categoria FLOMu pode ter árvores exóticas e nativas. Com apoio do drone da SMA 13 

foram realizadas fotos áreas da região. A intenção é montar um projeto de pesquisa para 14 

recuperação de unidades de conservação em montanhas da região serrana do Estado do Rio de 15 

Janeiro, com parceria da Universidade Rural propondo métodos e parâmetros de recuperação, 16 

como um campo escola. Vai ser a primeira Floresta Municipal do Estado do Rio de Janeiro. Para 17 

a Sra. Paula Pareto esta é uma boa ideia com a possibilidade de criação de um viveiro. A Sra. 18 

Karina alertou que a Prefeitura não tem terrenos para construção de novas moradias e que o local 19 

poderia ser utilizado para colocar novas unidades habitacionais, pois no município não há locais 20 

disponíveis. Para a Sra. Paula Pareto, o projeto habitacional em Petrópolis tem que ser em 21 

número reduzido. Seguindo o presidente do COMDEMA a apresentação teve como proposta da 22 

apresentação da nova UC incialmente é criar o Plano de Manejo.  Foi deliberado pelo 23 

COMDEMA a contratação de empresa para realização do Plano de Manejo, no valor até R$ 24 

20.000 (Vinte Mil Reais) e a Criação da Unidade de Conservação. Após a discussão dos pontos 25 

de pauta e informes, o presidente do COMDEMA FREDERICO PROCÓPIO MENDES 26 

encerrou a reunião e eu, ANDERSON CAMPOS FELIPE, secretário executivo do COMDEMA 27 

lavrei a presente ATA. Petrópolis, 02 de agosto de 2018. 28 

 

 

Frederico Procópio Mendes 

Presidente do COMDEMA 

 

Anderson Campos Felipe 

Secretário Executivo 


